
■司　会　会員組織委員会
　　　　　早川忠男委員長
■開会点鐘　会長　馬場　弘融

■ロータリーソング「四つのテスト」「奉仕の理想」　
　今月の歌「里の秋」斉唱
　ソングリーダー　朝倉邦雄会員　

■ビジター紹介　日野市体育教会
　　　　　　　　事務局長　佐藤　實樣

■ニコニコ報告　親睦委員会　　本田　誠委員長
　ニコニコメッセージ紹介、メッセージ後記　
■出席報告　出席委員会　　長谷川嘉則委員長
  報告 内容後記

■会長スピーチ・報告　会長　馬場　弘融
このところ「北朝鮮」の動きが気になります。弾道ミサ

イルを日本海の日本領海に向け3発も発射したのに続

いて、今度は核実験どこまでエスカレートするのか心

配です。政府高官の亡命も出てるようで、横田基地に

近い私達は、もっと現実の厳しさを認識すべきだと思

います。アメリカの大統領選挙もこれまでと異なるし、

トルコのエルドアン大統領も心配。なんとなく戦争前

の雰囲気が漂い始めてます。ですが日本のマスコミが

及び腰なのが気になります。私達は世界平和を旨とす

るロータリアンとして、今後の国際情勢にしっかり関

心を持ち対応しましょう。本日の卓話は日野市体育協

会事務局長　佐藤　實さん。バレーボール連盟会長さ

んの頃から、市民スポーツの振興にご尽力された方で

す。リオのオリンピック・パラリンピックの今年、日野

市のスポーツ事情や体協の現状などについて有意義

なお話がお聞きできると思います楽しみです。

■幹事報告　幹事　河野和正
1.地区より「職業報仕セミナー」開催の案内が届きま
した。幹事出席。

2.ロータリー財団100周年の案内が届きました。会長
出席。
3.多摩南グループ「IM」の案内が届きました。
4.ロータリー財団と米山奨学会の会報が届きました
ので回覧します。
5.函館五稜郭の週報が届きましたので回覧します。
6.八王子西・町田中RC活動計画が届きましたので回
覧します。
7.光の家の愛のサウンド後援会報が届きましたので
回覧します。
8.日野社協より障害者「みんなと一緒の運動会」の案
内が届きましたので回覧します。
9.東京青山RCより「IM」の案内が届きましたので回
覧します。

■卓話講師紹介　プログラム委員会　中澤 洋委員長

■卓話「日野市体育協会の現状・活動報告」
　　　　　　　　　　　　　佐藤　實樣

最初に自己紹介され、日野市体協事務局就

職、体協歴史と今日までの活動を話されました。

昭和35年に津久井郡藤野町から旭が丘に来て、翌年

富士電機豊田工場に入社。設計製造管理部門に配属

されました。長らく務めてその後子会社に転じ取引先

開拓の営業支援に回りました。子会社で新規の部門

を創ろうということで孫会社が立ち上がり、業績の良

くない仕事もしました。61才平成14年定年退職、丸

紅建材リースに再就職しました。工事現場の建材の

整理などの設備リース会社で、入社3年後には上場さ

れました。毛色の変わった仕事で大変面白かったで

す。平成20年4月67才の時、体協の事務局にとの話

があり転職しました。バレーボール連盟の会長は秋山

さんで公平中立の事務局長が良いだろうと現職に着
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1313回 28 21 2 － 5 82.14％

28 23 4 0 1 96％第1311回

出席報告

※今週のメークアップ 　黒川さん　水野さん
※先々週の後メークアップ　なし

きました。先輩方が体協のことは存じ上げていると思

いますが、資料で説明します。体協は昭和２５年「日野

体育会」として、青年会と日野5社（日野自動車・小西

六・オリエント・富士電機・神鋼電機）で創立、33年に

4団体（野球・陸上・ソフトテニス・自転車）で日野町体

育協会が創立されました。38年に市制施行「日野市

体育協会」となる。平成１２年日野市体育協会事務局

設置（教育委員会→南平体育館内）20年50周年記

念、22年「一般社団法人日野市体育協会」法人化。

24年ふれあいホール開設、同年ふれあいホールでス

ポーツ教室実施。25年国体（空手、ホッケー、ボクシ

ング）25年には高齢者スポーツ振興でシニアスポー

ツ事業実施されました。26年には東京五輪・パラリン

ピック気運醸成事業実施。30年には日野市体育協会

60周年を迎えます。28年9月現在の組織として、役

員、加盟団体（３１団体、新旧入れ代わっている）を紹

介、年度方針は、競技スポーツ（勝つこと）から市民

の為のスポーツ（健康増進・スポーツ振興など）をめ

ざし、健全な心身の発達を促し、健康で活力ある生活

を営んでいく上で重要な役割を担う生涯スポーツを

振興すると共に、団体相互の連携を深め、スポーツ指

導者を育成し、もって市民スポーツの発展に寄与す

る。掲げ、年間事業で「体協だよりひの」の発行。と概

要を説明されてから、課題として1.スポーツ人口の高

齢化対策、2.スポーツ施設不足・拡充です。と述べ卓

話を結ばれました。

■謝辞謝礼　会長　馬場弘融

■閉会点鐘　会長　馬場弘融

ニコニコメッセージ
馬場弘融さん・・スポーツの秋。体育協会の佐藤さん、
　　　　卓話ありがとうございます。
河野和正さん・・八坂神社の例大祭が１７日１８日１９
　　　　日、３日間行われます。今年も雨になりそう
　　　　なので憂鬱です。雨よふらないで！佐藤様卓
　　　　話宜しくお願い致します。
渡邉良勝さん・・ガバナー公式訪問の最中です。来月
　　　　のＰＢＧは上手く断れました。
平吹正義さん・・すこしづづ秋らしくなって来ました　

　　　が、今週は長雨になりそうですね。佐藤様卓話
　　　　よろしくお願いします。
朝倉邦雄さん・・体調もだいぶ良くなりました。ご迷惑
　　　　をおかけして申し訳ありませんでした。
藤野益夫さん・・巨大地震に月の新月・満月が関係し
　　　　ていることと研究チームが発表しました。予
　　　　知に繋がればいいですね！
平　良信さん・・明日、明後日と夫婦２組でＧＯＬＦに
　　　　行きます。ヒザはいいんですが、６０（ロク　
　　　　ジュウ）腰が心配です。
栗山　博さん・・７度目の腸閉塞。なんとか無事に治り
　　　　ました。時節柄、健康にはくれぐれもお気を
　　　　つけ下さい。
中澤　洋さん・・佐藤体協事務局長、本日は卓話あり
　　　　がとう御座います。楽しみにしております。
梅田俊幸さん・・地元豊田のお祭りは先日終わりまし
　　　　た。来週は日野のお祭りですね。急に秋本　
　　　　番！になった感じですネ。
小髙俊明さん・・夏バテなのか、お客様で体調を崩す
　　　　方がおられます。よく休養を取り、健康にご
　　　　注意いただければと思います。
本田　誠さん・・先週の土曜日。おかっぱりのハゼ釣
　　　　りの指導をして来ました。初心者の小学生で
　　　　も２０匹以上釣り上げていました。

▲トピックス
1.9月7日リオ・パラリンピック開会。日本選手が各競技
で躍動。
2.9月9日北朝鮮原爆実験強行。
3.ソフトボール北京五輪で金メダルに貢献した上野由
岐子投手通算200勝。
4.9月13日厚生労働省100歳以上の高齢者が15日時点
で65,692人に上ると発表。（統計を開始した1963年
153人、80年に1,000人を超え98年には10,000人を
突破、2012年に50,000人を上回る。

本日24,000 累計427,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率35.5％

ニコニコBOX

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間
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